



## Resolución del Consejo de la IS sobre Kurdistán Iraní

1. Tras el asesinato de Jina (Masha) Amini, mientras estaba bajo custodia policial, se inició un movimiento de protesta en todo el país con el lema «Mujer, vida, libertad». La región kurda, que lleva varias décadas siendo un reducto de la lucha contra el régimen opresor de Irán y persiguiendo el objetivo de establecer un sistema de gobierno libre y democrático en el país, fue la cuna de este movimiento y de su lema, que atrajo el apoyo y la admiración mundiales hacia las valientes mujeres y hombres iraníes que no hacían sino exigir sus derechos humanos básicos. Apoyamos al pueblo iraní y, en particular, la lucha del pueblo kurdo por sus derechos democráticos.
2. Tras la brutal represión del movimiento Jina, el opresivo régimen islámico ha estrechado el cerco y ha detenido a varios miles de personas, lo que ha provocado la migración de muchas de las personas que participaron en la revuelta. Instamos a los países occidentales con solicitantes de asilo procedentes de Irán a que consideren la situación en Irán y acojan a quienes lo necesiten y les ofrezcan refugio.
3. Apoyamos a la oposición iraní que busca la democracia y la libertad, condenamos las violaciones generalizadas de los derechos humanos cometidas por el régimen islámico y exigimos a la ONU y a la UE que intensifiquen sus esfuerzos para abordar este problema.
4. Oriente Próximo arde en llamas y la huella del régimen islámico y su brazo militar, el IRGC, está por todas partes. Apoyamos los esfuerzos para designar al IRGC como entidad terrorista.
5. Pedimos una conferencia internacional sobre la cuestión kurda en general y sobre los kurdos iraníes en particular.
6. Exigimos la reactivación del comité especial de la Internacional Socialista para la cuestión kurda.